



Schlusshöck 2021 des Schleusenvereins



45 Mitglieder des Schleusenvereins trafen sich am Samstag, 4. Dezember 2021 in Solothurn im Pier 11 zum Schlusshöck 2021. Die Sonne schien in Strömen, doch wir liessen uns

dadurch die gute Laune nicht verderben. Viele Mitglieder nutzten die Gelegenheit mit ihren rollenden Wohnungen anzureisen oder in den Bunga-



lows des Campingplatzes zu nächtigen. Nach einer kurzen Begrüssung und Zertifikatskontrolle durften wir in den beiden Öufi-Booten Platz nehmen. Wir genossen die kurzweilige Apérorundfahrt, gespickt mit diversen Anekdoten und Informationen über die Stadt Solothurn. An dieser Stelle möchte ich

auch den feinen Speckzopf von Elisabeth verdanken. Alle wissen jetzt was es mit dem Mythos 11 im Zusammenhang mit Solothurn auf sich hat. Die weihnächtlich geschmückten und dekorativ beleuchteten Gebäude verliehen in





der hereinbrechenden Dunkelheit unserer Fahrt eine stimmungsvolle Begleitung.



Im gemütlich-festlich dekorierten Restaurant Pier 11 wurden wir vom freundlichen und äusserst speditiven Personal verwöhnt. Das ange-

dachte Buffet musste den Coronabestimmungen des Kantons Solothurn weichen. Stattdessen wurde ein Endiviensalat zur Vorspeise,

gefolgt von feinem Raclette à la discrétion und zum Abschluss einer leckeren Brönnti Creme serviert. Jedes Mitglied durfte sich an einem vorgezogenen Weihnachtsgeschenk in Form eines schönen Fläschens Fehrenthaler-Kirsch,



eigenhändig
abgefüllt
durch Dorly
und Jules Koh-
ler, erfreuen.
Merci euch
Beiden!

Unüberseh-
und hörbar
genossen alle
den schönen
Abend und das



gemütliche Beisammensein
bei Speis, Trank und spinnen von Schifferlatein.

Am Morgen trafen sich die Übernachtler zu einem abschliessenden
gemeinsamen Frühstück im Pier 11.





Frohe Festtage und einen guten Start ins 2022!

Doris u. Hans Rivoire

